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Beratungsfolge Termin Status 

Ausschuss für Jugend und Sport 21.04.2022 öffentlich 
vorberatend 

Verwaltungsausschuss 31.05.2022 nicht öffentlich 
beschließend 

 
OM Sport 
hier: Antrag auf Verlängerung des Video-Projektes OM Sport - http://om-sport.de/ 
 
Sachverhalt: 
 
OM Sport (www.om-sport.de) ist ein Internetportal, mit dem Herr Ton Delbressine seit Jahren insbe-
sondere die Sportlandschaft im Landkreis Vechta in Bild und Ton darstellt. Herr Delbressine hat die-
ses Angebot vor etwa 5 Jahren ausgebaut und insbesondere im Hinblick auf die vielfältige und erfolg-
reiche Sportlandschaft in der Stadt Vechta ausgerichtet. 
 
Hierfür hat er zunächst im Rahmen einer Pilotphase für die Saisons 2017/2018 und 2018/2019 einen 
jährlichen Zuschuss in Höhe von 2.000 € erhalten, verbunden mit der Auflage, mindestens 20 Berichte 
von 8 unterschiedlichen Vechtaer Vereinen auf dem Internetprotal zu veröffentlichen. 
 
Mit Schreiben vom 08.02.2022, das dieser Beschlussvorlage als Anlage beigefügt ist, beantragt Herr 
Delbressine eine Verlängerung des Zuschusses der Stadt Vechta i.H.v. 3.500,- € für ein weiteres Jahr. 
Der Verwaltungsausschuss hatte zuletzt am 11.06.2019, in Übereinstimmung mit dem Ausschuss für 
Jugend und Sport vom 23.05.2019, eine Verlängerung und Erhöhung des jährlichen Zuschusses i.H.v. 
3.500,- € für weitere 3 Jahre beschlossen. Diese Erhöhung um weitere 1.500,- € begründete sich 
durch einen während der Sitzung gestellten Antrag aus den Reihen des ehem. Ausschusses für Ju-
gend und Sport. 
 
Auf Facebook hat OM Sport mit 449 Followern keine große Reichweite. Auf dem Youtube Kanal 
(https://www.youtube.com/channel/UCUll6ZkD-iLGov5npReophQ ) werden die Videos unterschiedlich 
häufig aufgerufen. Hier liegt die Spanne bei 9 Aufrufen für ein Video bis zu 2715 Aufrufen für ein Vi-
deo aus 2017 (https://www.youtube.com/watch?v=uFgz8cH1Jjo ). Beispielsweise die 5 Berichterstat-
tungen aus Januar 2022, bei der aufgrund der aktuellen Situation grds. mehr Zuschauer/innen zu er-
warten wären, hatten bei Erstellung dieser Beschlussvorlage jeweils zwischen 32 und 83 Aufrufe. 
 
In den vergangenen drei Jahren hat sich teilweise durch die pandemische Situation aber auch durch 
verschiedene andere Einflüsse die Situation für die Bewertung dieses Antrages teilweise verändert. 
Einige Vechtaer Sportvereine verfolgen bereits eigene Videoberichterstattungen im Internet. Darüber 
hinaus hat dieses Projekt eine relativ geringe Reichweite und keinen ausschließlichen bzw. überwie-
genden Bezug zu Vechtaer Vereinen. 
 
Insgesamt handelt es sich um eine Berichterstattung über den Sport im ganzen Oldenburger Münster-
land. Demnach auch um die Vereine in den anderen Kommunen des Landkreises Vechta und Clop-
penburg. Daher wäre hier die Überlegung, ob nicht eine Förderung durch die Landkreise in Betracht 
kommen würde.  

 
 

Stadt Vechta 
 

Beschlussvorlage 
40/037/2022 

vom 21.04.2022 

Az.  
Bezug-Nr.:  
Fachdienst Schule und Sport 
Hendrik Lammers 
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Finanzielle Auswirkungen: x ja ☐ nein Haushaltsposition P1.42100.001/431800 

Gesamtkosten der Maß-
nahme (ohne Folgekosten) 
 
3.500,-- € 
 

Folgekosten 
 
 
nein 

Finanzierung 
 
 
HH-Plan 

Erfolgte Veranschlagung: 

☐ ja mit  

☐ nein 
x Allg. Sportfördermittel 

 
 
Beschlussempfehlung: 
 
Der Ausschuss für Jugend und Sport schlägt dem Verwaltungsausschuss folgende Beschlussfassung 
vor:  
 
„Der Ausschuss für Jugend und Sport dankt Herrn Delbressine ausdrücklich für seine Arbeit der ver-
gangenen Jahre. Aufgrund der geringen Verbreitung dieses Projektes und der überregionalen Aus-
richtung wird der aktuelle Antrag auf Bezuschussung abgelehnt.“ 

 
 
 
 
 
Anlagen 
OM-Sport - 28.03.2022 
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